



DEBORAH BALMER

Der Salat um zwei auffällige Aarauer in Bern

Letzthin in Bern: Zwei dunkel gekleidete Menschen mit roten Köpfen schreiten über den Bahnhofplatz. Die Passanten bleiben stehen, lachen, um die beiden scharen sich Kindergruppen und Strassenmusiker spielen extra für die beiden. Und Bern rätselt: Wer sind die zwei?

In Aarau kennt man sie: Es sind die Künstler Claudia Waldner und Marc Hartmann. Begleitet vom Fotograf Tizian

Baldinger aus dem Atelier Bleifrei im Torfeld Süd. Sie besuchten diese Woche den Bundesplatz und danach die Dampfzentrale.

In der «Dampfere» wird Claudia Waldner und Marc Hartmann nächstens eine Performance zeigen. Das Thema: Tomatensalat. Die Künstler singen das Lied «Tomatensalat» und dazu schneidet Hartmann – er ist gelernter Koch – Tomaten. En Guete. (BAL)